
Chers parents,

Au début de la saison 2021/2022 nous avons mis en place une entente sportive U14 avec le
club d'Ablis qui s'est poursuivie cette saison avec la catégorie U16. Ces ententes sportives
ne devaient être que la première étape du projet de fusion entre nos 2 clubs de façon à unir
nos moyens pour permettre à nos licenciés respectifs de pratiquer leur sport dans les
meilleures conditions (infrastructures, éducateurs, matériels...) et ainsi faire rayonner le
football dans le tout le sud des Yvelines !

Pour cette raison les bureaux de nos clubs se sont réunis il y a quelques mois dans la salle de
réunion du club d‘Ablis et ont décidé unanimement, sur la base d'un projet sportif et éducatif
proposé par des personnes d'expériences de nos 2 clubs (Jordane, Sebastien et Alexandre),
d'élargir l'entente sportive aux catégories de l'école de football c'est à dire de u6 à u13 ainsi
qu'en u18, dernière étape donc avant d'opérer la fusion précédemment citée.

Pour rappel , Jordane et Sébastien sont tout les 2 éducateurs depuis plus de 20 ans dans le
sud Yvelines et diplômés du Brevet d’Entraineur de Football (BEF). Ils ont notamment créer
les stages « FAN2FOOT » , et Sébastien coach les U9 du PSG.
Alexandre , ancien footballeur professionnel (L1,L2) formé a l’INF Clairefontaine et diplômé
d’un certificat fédéral de football (CFF3).

Le 11 mai 2023, ce projet comprenant l'organisation et la planification des séances pour la
saison 2023/2024 à été présenté à l'ensemble des éducateurs, dirigeants de nos 2 clubs
dans la salle de réunion du club d'Ablis, et il a été validé par tous ! Une réunion le 30 mai
2023 devait avoir lieu avec l'ensemble des parents des licenciés des 2 clubs pour présenter
ce projet, les tournois et plateaux de fin de saison devaient se dérouler sous les
mêmes couleurs.

C'est à alors qu'à peine quelques jours après la réunion du 11 mai 2023 et sans aucune
explications fournies au préalable, ni même de réunion, échange ou rencontre sollicités entre
nos 2 clubs, nous apprenons par SMS par le club d'Ablis que leur bureau décide de façon
unilatérale de ne plus faire ce projet et nous demandant simplement d'en prendre note...tout
en soulignant leur souhait de poursuivre les ententes u14 et u16…

Sur le fond cette décision est incompréhensible alors que ce projet défendait les intérêts de
nos clubs et qu'il avait été validé par l'ensemble des éducateurs et dirigeants et sur la forme
c'est évidemment inacceptable d'avoir été informé de cette façon, montrant si peu de
considération.

Comme nous l'avons indiqué au club d’Ablis en réponse à leur SMS, les conditions ne sont
plus réunies à ce jour pour qu'une quelconque entente sportive puisse se dérouler, c'est
pourquoi la saison prochaine les ententes u14 et u16 ne sont pas renouvelés mais ces 
catégories se poursuivront au club de Saint Arnoult en Yvelines.
Nous nous tenons à votre disposition si vous avez des questions et nous espérons vous
retrouver très vite !

Sportivement
Bureau FCSA78

Objet: Fin de l’entente avec le Ablis FC


